

# Desterrados



Por su transgresión, los despojaron de sus alas y los desterraron. Solo a quienes lograsen ascender al cielo, por sus propios medios, les regresarían su título de ángeles. Para lograrlo, unos se convirtieron en aves, pero pronto reposaron sobre las ramas; otros se transformaron en nubes, pero cayeron como lluvia; otros se hicieron viento, pero se perdieron en sus fronteras; muchos se traspusieron en las estrellas, pero la luz del día los aplacó. Unos cuantos, se detuvieron a contemplar la grandeza de la Tierra y su misterio latente, y se enamoraron de ella. Entonces, sus cuerpos se fragmentaron en piezas musicales, compases, tiempos y movimientos que desplazaron su ritmo hasta los más recónditos sitios de la periferia. De tanto soñar con el cuerpo, se extinguió el deseo de ascender verticalmente, porque su vuelo consistió en encandilar los horizontes, cantando y bailando.



41

**Autor:** Thalía Carrión Carrión  
**Categoría:** abierta  
**Puesto:** Mención